

Shooting Star des Monats



Luis Schäuuffele

Vor wenigen Wochen feierte Luis Schäuuffele seinen 11. Geburtstag. Auf sportlichem Gebiet feierte er im Juli dieses Jahres einen tollen Erfolg. Es waren die Württembergischen Meisterschaften, WA Bogen im Freien, da sicherte sich Luis in Welzheim den Landesmeistertitel (Recurve, Schüler B).

Erfolg beim Schießsport gibt es mit guten Rahmenbedingungen. Silvio Meyer und Antje Hoffmann sind die Trainer, die bei Luis federführend sind. Luis betont, dass er durch Antje und Silvio eine sehr gute Unterstützung beim Training habe. Neben dem Bogenschießen gehören Schwimmen und das Basketballspiel zu den Hobbys unseres Shooting Stars von der Schützengilde Ditzingen.



In der Saison 2019/2020 durfte Luis bei den Kreismeisterschaften den 2. Platz verbuchen. Als Erstplatzierter schnitt er in der darauffolgenden Kreismeisterschaft ab. Zudem gehörte die Aufnahme in den Verbandskader D2 im Jahr 2020 zu den größten Erfolgen des Ditzinger Jungschützen. Was die Ziele anbelangt, möchte er gerne Deutscher Meister werden und in den Nationalkader kommen.

Die Schule ist nach wie vor die Hauptsache. Seit September geht Luis ins Gymnasium in der Glemsaue Ditzingen. Luis' Lieblingsfächer sind Englisch, Sport und Mathematik.

Wir wünschen Luis weiterhin viel Freude und Erfolg im Schießsport.

**Herzlichen Glückwunsch, lieber Luis –
unser Shooting Star des Monats Dezember!**

» Mein Erfolgsgeheimnis:
Durch die hervorragende Unterstützung und Förderung meiner Trainer Antje Hoffmann und Silvio Meyer kann ich meinen Spaß am Bogenschießen in gute Leistungen umsetzen. Gleichzeitig motivieren mich die guten Ergebnisse bei den Wettkämpfen und die Nominierung in den D2 Kader weiter fleißig zu trainieren. «